

EDITORIAL

La Revista Vive, presenta avances y resultados de investigaciones que tienen como fin actualizar a los profesionales de salud y a su vez ser el asidero para políticas públicas de salud en favor de la sociedad con su volumen 3 número 7 correspondiente al primer cuatrimestre del año 2020.

El primer artículo, tiene como objetivo determinar el nivel de conocimiento acerca de los métodos anticonceptivos que tienen los adolescentes de las Unidades Educativas “Cañaviri y Santiago de Ventilla”. La adolescencia según la Organización Mundial de la Salud es el periodo de crecimiento y desarrollo que se produce después de la niñez y antes de la edad adulta, comprende desde los 12 a 19 años de edad, enfatizando en sus conclusiones que el nivel de conocimiento de los métodos anticonceptivos es limitado, lo que demuestra que los adolescentes están expuestos a enfermedades de transmisión sexual y a embarazos prematuros.

Otro artículo destacable habla acerca de los factores de riesgo asociados a infecciones recurrentes de tracto urinario en niños, estudio que tiene como objetivo Determinar los factores de riesgo frecuentes asociados a infecciones de tracto urinario recurrente en lactantes, pre-escolares y escolares atendidos en el Hospital del Niño “Dr. Ovidio Aliaga Uría”, entendiendo que el grupo etario más afectado con ITU recurrente en el presente estudio comprende a prescolares, con predominio del sexo femenino.

Además, se muestra la percepción del paciente acerca de la calidad de atención odontológica. La investigación que se resume en este artículo tiene por objetivo determinar la percepción del paciente acerca de la calidad del servicio y atención odontológica que se le brinda en las clínicas de la Facultad de Odontología de la Universidad de San Francisco Xavier de Chuquisaca. La percepción del paciente en relación a la calidad del servicio y atención odontológica, es buena. Se recomienda establecer mecanismos de seguimiento a la calidad de atención recibida y la eficacia de los tratamientos realizados en las Clínicas Odontológicas.

El último artículo que se comparte en el número estudia las conductas de riesgo en adolescentes. Las investigaciones en adolescentes puedan ser de gran utilidad para plantear con evidencia la necesidad de realizar actividades preventivas enfocadas a conductas de riesgo. Las conductas de riesgo más prevalentes en adolescentes, son el consumo de tabaco, consumo de drogas ilícitas y las relaciones sexuales.

Les invitamos a socializar estas investigaciones con toda la comunidad académica y con la sociedad en su conjunto. No hay políticas públicas que no tengan base en investigaciones por eso también esperamos contribuir para que los actores pertinentes consideren estos aportes.

Dr. Jorge Nuñez de Arco
EDITOR

<https://doi.org/10.33996/revistavive.v3i7.37>